

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Lakukan Kunjungan untuk Penanganan dan Pencegahan Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Jun 4, 2024 - 07:54



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Lakukan Kunjungan untuk Penanganan dan Pencegahan Stunting*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Polsek Nyalindung, BRIPKA Dede Irvana S. melaksanakan kunjungan penanganan dan

pengecahan stunting di Kampung Buniayu Rt 03/06, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Dede Irvana S. memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk meningkatkan kesadaran dan tindakan preventif dalam penanganan dan pengecahan stunting. Adapun himbauan yang disampaikan meliputi:

1. **Pemeriksaan dan Pemberian Vitamin:** Menghimbau warga masyarakat yang mempunyai balita dan ibu hamil untuk aktif melakukan pemeriksaan kesehatan dan pemberian vitamin.
2. **Aktivitas di Posyandu:** Mendorong warga untuk bersama-sama mencegah dan bebas dari stunting dengan aktif mendatangi Posyandu terdekat.
3. **Pernikahan Usia Dini:** Menghimbau warga untuk tidak menikah di usia dini guna mencegah risiko stunting dan masalah kesehatan lainnya.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan ini. "Penanganan dan pengecahan stunting adalah salah satu prioritas kami untuk memastikan generasi mendatang tumbuh sehat dan kuat. Kami terus berupaya melalui berbagai program dan kunjungan seperti ini untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya kesehatan anak dan ibu hamil," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lapangan terpantau aman, lancar, dan kondusif. Warga Desa Kertaangsana menyambut baik kehadiran BRIPKA Dede Irvana S. dan menunjukkan antusiasme mereka dalam mendukung program penanganan dan pengecahan stunting.